



**DECLARACIÓN PÚBLICA  
ANTE LOS HECHOS DE VIOLENCIA EN EL ESTADIO MONUMENTAL**

Con profundo pesar, lamentamos el fallecimiento de dos jóvenes hinchas en las afueras del Estadio Monumental, en la comuna de Macul.

Uno de ellos, Milán, era vecino de nuestra comuna, residente de la Población Jaime Eyzaguirre. Antes de que se iniciara el partido por la Copa Libertadores de Colo-Colo, se registraron actos de violencia por parte de agentes del Estado, quienes, sin seguir los protocolos establecidos, ejercieron fuerza desmedida contra personas que intentaban ingresar al recinto.

Una vez más, nos enfrentamos a hechos de violencia policial desproporcionada y sin control.

Como organización comprometida con la memoria, los derechos humanos y la dignidad de las personas, exigimos una investigación rigurosa y transparente que permita esclarecer los hechos, establecer responsabilidades y garantizar que situaciones como estas no vuelvan a repetirse.

Expresamos nuestras condolencias a la familia de Milán, vecino de la Población Jaime Eyzaguirre, y a la familia de Martina, joven de la comuna de San Joaquín.

No podemos aceptar la violencia como respuesta. Exigimos garantías reales de seguridad para todas las personas que asisten a actividades deportivas, así como el fin de los abusos por parte de agentes del Estado.